

Este último dió cuenta al presidente de sus planes, sobre todo de lo referente a las plantillas de su Ministerio.

También le dió cuenta de sus propósitos referentes al aumento de sueldo a los maestros.

El ministro de Hacienda le habló de la Ley de Autorizaciones.

EL «INFANTA ISABEL»

Vigo. — Ha entrado en el puerto el «Infanta Isabel» siendo llevado al tazadero para sufrir cuarentena.

Al terminar ésta zarpará para La Habana, sin permitir que desembarque nadie.

ENVIO DE FUERZAS A LA FRONTERA

El Director general de la guardia civil ha conferenciado con el señor García Prieto, tratando del proyecto de enviar fuerzas a las fronteras para reforzar los cordones sanitarios.

LA GRIPE EN ITALIA

El embajador de España en el Quirinal comunica que en Italia se registran gran número de casos de fiebre infecciosa de carácter grippal, seguidas en muchos casos de defunciones.

ESTACIONES SANITARIAS

En las estaciones férreas de Madrid se han establecido estaciones sanitarias.

Los equipajes de los viajeros son scrupulosamente desinfectados.

EN PROVINCIAS

Valencia. — La epidemia sigue en el mismo estado.

En la provincia hay 90 atacados. En la capital han fallecido 29 desde el comienzo de la epidemia.

La Coruña. — Se extiende la epidemia.

Han 700 invasiones y se han registrado nueve defunciones.

En los pueblos, la epidemia decrece.

Avila. — En Madrigal hay numerosos casos, todos leves.

En Soria hay 90 casos.

RAFAEL COBA DETENIDO

Oviedo. — En la mina «Culebrina» ha sido detenido Rafael Coba, autor del robo del Museo.

CHOQUE DE UN TREN

Barcelona. — A las seis de la mañana, un tren procedente de la frontera, que conducía repatriados, chocó en la estación de Señal, cerca de Gerona, con una máquina que realizaba maniobras, a causa de una falsa maniobra.

Han siete muertos, 23 heridos graves y muchos leves.

LA EPIDEMIA EN BARCELONA

Barcelona. — En el hospital militar hay 257 atacados.

A pesar de la fiesta de hoy, los encargados de los servicios sanitarios no han cesado de trabajar.

HUELGA FORZOSA

Cartagena. — Se ha paralizado el trabajo en las minas por falta de fluido eléctrico.

Con este motivo huelgan 21.000 obreros.

ALEMANIA NOS CEDE SUS BARCOS

Dicese que se confirma la noticia publicada hace varios días, de que Alemania cede a España varios de sus buques refugiados en nuestros puertos; pero parece que el número de ellos es mayor de lo que se había dicho.

Boletín Oficial

El «Boletín Oficial» de Guipúzcoa en su número correspondiente al 11 de Octubre de 1918 publica las siguientes reales órdenes:

1º Para facilitar la importación de mercancías dispone que todas aquellas personas o entidades que deban o quieran adquirirlas, lo soliciten del Ministerio de Abastecimientos por medio de instancias documentadas en que se hagan constar:

2º Calidad, clase y cantidad de los artículos que se deseen importar.

3º El País de procedencia de los mismos con el nombre y dirección de la casa productora o exportadora.

4º Dirección y nombre del consignatario en España.

5º El destino que se proponga dar a los géneros de que se trate.

6º Manda fijar los precios máximos de venta para los pesos destinados al mercado nacional.

7º De acuerdo con la propuesta por el Comité Oficial algodonero dis-

pone que se permita el trabajo cuatro días de cada semana en todas las fábricas de hilados de algodón de España.

— De la Audiencia territorial de Pamplona anunciando la vacante de fiscal del Juzgado municipal de To-

losa, y concediendo para las solicitudes un espacio de quince días.

Extracto de las sesiones celebradas por el Ayuntamiento de Irún durante los meses de Septiembre y Octubre de 1917.

El conflicto mundial

POR TELEGRAMA

Alemania acepta las condiciones de paz

BERNA. — "La Gaceta de Fráncfort" dice que la respuesta de Alemania a la Nota de Wilson, se envió anoche por conducto de la embajada de Suiza en Washington, para entregarla al presidente norteamericano.

La respuesta contiene la conformidad de Alemania a las condiciones propuestas por Wilson.

La noticia ha causado en todas partes profunda sensación.

Comunicados Oficiales

Parte francesa de la tarde

PARÍS. — Esta mañana las tropas francesas han entrado en Vouziers. Hemos continuado maestro avance en todo el frente de la Champagne.

Ocupamos la línea general del río Belourne y carretera de Tambré a Vouziers.

Parte alemán de la tarde

NAUEN. — Al Este de la línea ferroviaria de Beaumont a Breviere, al Norte de Cambrai, el enemigo atacó entre el Escalda y Saint-Waast.

Los ingleses se proponían por medio de sus divisiones, perforar nuestra línea en dirección a Valencia.

Sus intentos se malograron.

El enemigo sólo logró poner pie en Iwuy y alturas al Este y Oeste de la población.

Nuestro contraataque, fuertemente reforzado por tanques, dio lugar a que se parara el asalto.

En los demás puntos del frente, rechazamos al enemigo ante nuestras líneas, infligiéndole formidables pérdidas.

Grupo del príncipe heredero. — Divisiones inglesas y americanas lanzaron violentos ataques parciales a ambos lados de Posen, siendo rechazados delante de nuestras posiciones.

A orillas del Oise hubo combates de exploradores.

Al Sur de Gise, desocupamos nuestras posiciones situadas en el Camino de las Damas.

Nuestras tropas ocuparon nuevas posiciones entre Berry-au-Bac y Sur de Vouziers.

El enemigo no se dió cuenta de nuestros movimientos, que se iniciaron desde hace varios días.

Dichos movimientos se llevaron a cabo sin ser molestados por el enemigo y según plan preconcebido.

En Champagne, el enemigo siguió cautelosamente nuestros movimientos.

El haber terminado con éxito la gran batalla de Champagne se debe a que el ejército del general von Einem, a la cabeza de fuerzas relativamente débiles y combatiendo contra una superioridad numérica enorme por parte de los ejércitos franco-americanos, luchó durante dos semanas sin parar y, a durmiente, llegando a cansar y a agotar en Champagne, a fuerza de altas pérdidas al enemigo.

El ejército de von Einem, debido a las disposiciones tomadas por su jefe, pudo llevar a cabo esa victoria.

Grupo de von Gallwitz. — A ambos lados del Aisne se registraron combates parciales.

Durante los últimos días, el enemigo

permite el trabajo cuatro días de cada semana en todas las fábricas de hilados de algodón de España.

Extracto de las sesiones celebradas por el Ayuntamiento de Irún durante los meses de Septiembre y Octubre de 1917.

Madrid, 12-7-15 tarde.

migo atacó violentamente en las crillas del Mosa.

Dichos ataques se malograron con grandes pérdidas.

Batallones de Sajón volvieron a recuperar Cumel y parte del bosque Ozne, caído momentáneamente en poder del enemigo.

El enemigo concentró desde el 15 de Septiembre sus ataques contra la población.

Divisiones de Alacria y Lorenz, bajo el mando del general comandante Kutt, defendieron ayer sus posiciones de ese sector contra los ataques enemigos.

El Consejero de comercio Oskar Bloedner, fallecido en Gotha, ha dejado tres y medio millones de marcos para fines de beneficencia.

Gran parte de este donativo se guarda en Gotha.

Cada trabajador de la fábrica de Bloedner recibe 800 marcos, y la ciudad de Gotha recibe un millón de marcos.

El asilo fundado por el difunto, recibe 200.000 marcos.

Los empleados de su casa y algunos amigos de la juventud reciben donativos de 10.000 hasta 200.000 marcos.

El resto, descontando un millón para los parientes, es para el legado nacional para los parientes de los muertos en la guerra.

El Consejero de comercio señor Mahler ha entregado a la ciudad de Frankenthal (Rheinpfalz) 40.000 marcos, de los cuales 20.000 marcos se emplearán para auxilio de los huérfanos de la guerra.

Además el donador hace donativos a varias Sociedades de beneficencia por un total de 11.000 marcos.

El fabricante Emil Jagenberg ha donado a la ciudad de Düsseldorf 100.000 marcos, cuyos intereses deberán ser empleados para asilos de huérfanos de la guerra y peritos apaliados, encargados de los caminos de la guerra.

La casa Wolff Netter y Jacobi de Estrasburgo ha entregado a los donativos nacionales para los parientes de los que han perecido en la guerra, 100.000 marcos.

Y así se citan muchísimos más casos de altruismo patriótico.

LAS PERDIDAS DE LA FLOTA SUBMARINA ALEMANA

LEIPZIG. — El diario «Últimas Noticias de Leipzig» escribe:

El comercio de libros alemán aspira desde hace mucho tiempo a una perfección mejor para sus descendientes.

La cuestión es ahora urgente, porque el comercio de libros ve la necesidad de ocuparse a tiempo para la época en que se termine la guerra.

Después de la guerra se establecerán numerosos colaboradores que posean grandes conocimientos y amén su oficio, y es hoy día ya de necesidad hacer los preparativos correspondientes, para lograr que los discípulos posean gran habilidad.

Para conseguir este fin, en la Bolsa del comercio de libros ha hecho ahora Alfred Hetzner (Berlín) la proposición de crear en Leipzig una escuela superior para el comercio de libros.

Una vez que el aprendiz después de haber hecho el aprendizaje durante dos años y completado con la asistencia a la Escuela de Comercio, tenga los conocimientos fundamentales necesarios, es preciso darle la ocasión de apropiarse en una escuela superior de estudios, los conocimientos necesarios para este ramo del comercio.

La frecuentación de estas escuelas superiores de estudios no debe ser pagada por la bolsa, más o menos repleta del joven en cuestión, sino que todo el que ha hecho un aprendizaje regular y quiere ocupar un puesto de ayudante, debería por lo menos visitar durante un año esta escuela de comercio.

En estas escuelas se debería dar principalmente ocasión para adquirir los conocimientos necesarios más extensos en la rama del comercio de libros.

DESECCIÓN DE HUEVOS PARA LA ALIMENTACIÓN EN ALEMANIA

FRANCFORTE. — La «Gaceta de Francfort» escribe:

De Berlín comunican que el famoso crítico de marina, Capitán Persius contradice las declaraciones hechas últimamente por el Gobierno inglés, de que los ingleses habían destruido más de 150 submarinos alemanes.

Para comprobar sus afirmaciones han publicado los nombres de los comandantes.

El Capitán Persius dice a esto:

«Si en realidad los aliados hubieren causado tantas pérdidas a nuestra flota submarina, sería un gran triunfo para ellos.

Pero la lista inglesa es falsa, y no hay en la misma nada más que los nombres de comandantes y submarinos alemanes que verdaderamente han sido destruidos.

El resto de los nombres publicados e compone, ó bien de nombres inventados, ó bien de nombres de Capitanes que se hallan a bordo de sus submarinos y continúan siéndoles al servicio.

Según los datos que poseo, puedo asegurar que desde el principio de la guerra, la marina alemana ha tenido tan solo el 18% de las pérdidas anuales.

El programa será interesantísimo.

Solamente lo que ahora puedo decir es que todo aquél que no se quiera reir, se quede en la calle, porque el contagio de la melancolía es muy peligroso.

Habrá una película para rigolar.

Habrá también sorpresas.

A las 5 de la tarde habrá sesión

gratuita para señoras y a las 8 para socios únicamente.

LA GRIPPE

No ha hecho aún su aparición en esta villa ésta terrible epidemia.

Se han celebrado muchas misas en honor de San Roque, uno de los Patrones de esta villa, para que Dios nos libere de la gripe y de sus consecuencias.

Desde estas columnas elevamos un

raigo al Ilmo. Ayuntamiento a fin

de que tome inmediatamente medidas oportunas para prevenir el mal.

Por nuestra parte humillamos la

LISTA

de los donativos recibidos en la Alcaldía

	Pesetas
Don Juan Montes	25